

Cuba: Desarrollan sesiones científicas del Premio Anual de Salud



La Habana, 15 dic (RHC) La capital cubana acoge la realización de las sesiones científicas correspondientes al Premio Anual de Salud 2016 que se entregará este viernes.

El Ministerio de Salud Pública de Cuba es la sede de esta edición, a la cual presentaron 115 trabajos de diferentes provincias de la nación.

Pedro Veliz, director del Consejo Nacional de Sociedades Científicas de la Salud, explicó que entre las instituciones más destacadas sobresalen el Centro para la Investigación y Rehabilitación de las Ataxias Hereditarias, de la oriental provincia de Holguín; la Universidad de Ciencias Médicas de La Habana y el Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí, también en nuestra capital.

Durante la jornada se otorgará el Premio al Mérito Científico Por la Obra de Toda la Vida, a tres personalidades de las Ciencias Médicas en Cuba.



Radio Habana Cuba